



María José García / MALAGÓN

Valitadis, el Centro Especial de

Empleo que Coraje tiene a dispo-

sición de toda la población de Malagón v localidades vecinas se

encuentra a pleno rendimiento

gracias al inicio de la temporada de

primavera-verano. "A pesar de la

crisis estamos saliendo a flote v es-

capacidad.





Entre fogones

El Centro Especial de Empleo (CEE) VALITADIS se encuentra en plena actividad gracias a la temporada primaveral que invita a realizar

todo tipo de eventos en los que el catering es el protagonista

ta época que ahora empezamos. Malagón, En este en la que los días son más cálidos espacio el equipo v ofrecen más luz contribuve a mede Valitadis se enjorar nuestros beneficios", explican carga de llevar el desde la entidad. La superación es servicio de barra v la guía de las cinco trabajadoras de cafetería para el Valitadis, cuatro de ellas con dispúblico en general, además de ofre-Laura, Ma Felisa, Francis, Josecer las comidas de fa v Rosario explican que son las personas que tiempos muy difíciles, "algo que asisten a dicho centro, "Somos eximplica sacrificio, pero ese esfuerpertas en tapas y zo también nos trae la satisfacción de que juntas se puede lograr cualraciones", indican. quier cosa que nos proponga-Este equipo también cocina para mos". Actualmente su trabajo principal se desarrolla en el Centro de los usuarios del

Un postre realizado en Valitadis / COCEMFE ORETANIA

Centro Ocupacional y el Centro de Día para personas con discapacidad que Coraie tiene en la localidad En colaboración con el Avuntamiento desarrollan un servicio de comida a domicilio para aquellas personas que lo soliciten.

Catering para celebraciones

Como cada año cuando llega la temporada estival, Valitadis aumenta el número

de pedidos de catering "ya que el tiempo acompaña a realizar eventos en el exterior y muchas personas prefieren que les lleven canapés, aperitivos, tapas y dulces ya preparados". Por ello y sabiendo que a partir del mes de abril las bodas, bautizos y comuniones empiezan a proliferar, animan a todos sus vecinos a visitar sus instalaciones, verles trabajar, consultar sus pre cios y por supuesto, en el caso de que les guste, contratar sus servicios, "Nuestros precios son competitivos y nuestra cocina casera v tradicional, visítennos o contacten con nosotros a través del teléfono: 926 80 24 26", invita Ángela Peco, coordinadora del área de habilitación, personal y pre-laboral de la asociación malagone-

Nuevos servicios

A estos tradicionales servicios se suma ahora la nueva oferta de desayunos y almuerzos para empresas. Conscientes de que la jornada laboral en muchos puntos de la provincia, incluido Malagón se desarrolla durante la mañana y la tarde, Valitadis apuesta por este nuevo servicio al que se están adhiriendo cada día más empresas. "Un desayuno completo y una comida casera v caliente por un precio económico está atravendo a muchas empresas", continúa Peco.

Valitadis se convierte estos días en un centro ejemplo de superación, donde predomina el esfuerzo, el optimismo y el compañerismo. Algo que se refleja en cada uno de sus platos, elaborados con un cariño muy especial.

200 solidarios euros para CORAJE

Estancias Diurnas de Mayores de

M. J. G. / MALAGÓN

Coraje prosigue su búsqueda incesante de recursos en estos tiempos de crisis para poder mantener los talleres de tapicería, serigrafía y papel maché con los que los usuarios del Centro de Día de la entidad desarrollan v eiercitan sus capacidades. De esta manera. el Centro Cultural de la localidad acogió una exposición solidaria en la que se daban a conocer los avances que se siguen logrando. "El taller de serigrafía ya es capaz de personalizar cualquier prenda. en tapicería hemos avanzado en conocer el mundo de los patrones



y los chicos han empezado a coser a máquina, y en papel maché se han expuesto los nuevos trabajos en barro y espuma o goma EVA", explica Ángela Peco, coordinadora del centro. El objetivo se alcanzó con creces, puesto que además de recibir numerosos visitantes v curiosos, fueron muchos los vecinos que colaboraron con alguna aportación económica, "Hemos recolectado 200 euros, noco a poco vamos sacando a flote los talleres, pues gracias a estas aportaciones vamos reciclando y comprando el material necesario para mantenerlos en pie", añade Peco.

Según la entidad, este tipo de acciones es vital para las asociaciones en general y el colectivo en particular, puesto que la difusión es clave para que el resto de ciudadanos "nos respecte, conozca y valore lo que las personas con discapacidad somos capaces de hacer y transmitir", concluye.

